28 festival du **VOYAGE** àVÉLO

19 et 20 janvier 2013

samedi de 10 h à 22 h 30 - dimanche de 10 h à 18 h

Bourse du travail de Saint-Denis

11. rue Génin – 93200 Saint-Denis métro: Saint-Denis-Porte de Paris - ligne 13



Samedi 19 janvier 2013

10 h 00 ouverture du festival

Ouverture des stands, de la billetterie et du bar-buffet

10 h 30 1^{er} module

Les aventures de T&T à vélo en Eurasie

de Vincent et Nathalie ARDON (www.cycloconstructour.fr) - 24 mn



Tachou et Tintan rêvaient de pédaler sur la route de la soie, dans les montagnes du Pamir, sur le plateau tibétain, en Inde... Le vélo les a aidés à aller vers les autres, en douceur, de facon continue. 2 pauses-chantiers leur permettront de vivre dans des cultures locales pendant cette boucle de 15 mois en Eurasie.

Samedi 19 janvier 2013

Un tandem au pays du Père Noël

d'Yves CHALOIN et Olivia DIERAUER (www.capnordcapouest.over-blog.com) - 50 mn



« Après plusieurs voyages à vélo dont un tour du monde en tandem, nous avons décidé d'aller au Cap Nord, Pourquoi en hiver ? Pour les mêmes raisons qui poussent les alpinistes dans des ascensions hivernales et les marins sur les mers froides. Imaginez les ambiances polaires, la tranquillité sur les routes et l'arrivée seuls au Cap Nord... »

Le grand rassemblement CCI de l'Ascension

de Bernard COLSON - 8 mn



Pour les 30 ans de Cyclo-Camping International, plus de 200 adhérents de tous âges se sont retrouvés à Equzon dans l'Indre. Venus souvent à vélo, ils ont campé ensemble et fait des balades à la journée.

Routes et chemins du Sud

de Maurice SIMON - 10 mn



Trois semaines de voyage à véloplaisir, par trois amis partis de Madrid qui ont rejoint Saint-Jacques-de-Compostelle en deux mois (mai-iuin 2011) en passant par l'Andalousie et le Portugal.

Saulxures Mont Blanc Express

de Thierry JEANDEL (www.association-oxygene.eu) - 9 mn



dition au Mont Blanc en technique himalayenne. Un casting incroyable, des vélos beaux comme des camions, des paysages à couper le souffle (c'est rien de le dire), une bande son originale, un suspens insoutenable, bref un long métrage qui fera date dans la cinématographie cycliste!

Samedi 19 janvier 2013

Globicyclette, le monde les pieds en l'air!

d'Amanda et Olivier BOUTARD (www.globicyclette.fr) – 50 mn



« En juillet 2007, nous sommes partis pour un tour du monde en couple, à vélo couché et sommes revenus trois ans plus tard, après 40 000 km de pédalage sur les 5 continents. Nous avons des choses à raconter, notre but étant de faire rêver, mais aussi de montrer que le voyage à vélo est accessible... et qu'il rend heureux! »

16 h 00

3^e module

Cyclouest

de Sophie GELINOTTE et Mathieu Z'GRAGGEN - 3 mn



En août 2012. Sophie et Mathieu sont partis un mois sur leurs vélos couchés. Depuis Nantes, ils ont longé la côte ouest par la VélOdyssée puis suivi le canal du Midi jusqu'à Narbonne. Plus de 1 400 km de pistes cyclables à travers canaux, marais salants, lacs et forêts. le tout bien installés sur leur vélo. les pieds en l'air et cheveux au vent.

Cinto à vélo... en Patagonie!

d'Arnaud et Emilie JAURET (www.cintoavelo.com) - 32 mn



Cinto, né en Antarctique, voyage avec deux loustics. Arnaud et Emilie. à la recherche de l'oxyde hydrique. Sa région est magnifique, immense, silencieuse, aquatique... L'eau se présente sous différentes formes : prise dans les glaces, dans de grands lacs,

A vélo du Cap au Kili (2º partie)

de Claudine ARNAUD et Olivier BOROT (www.anouveausurlaroute.fr) - 40 mn



De février 2009 à octobre 2011, Claudine et Olivier ont parcouru près de 15 000 km à vélo en Asie, Afrique et Amérique du Sud. Dans cette partie du voyage, ils traversent l'Afrique du Sud et remontent vers le nord pour arriver au pied du Kilimandiaro.

Samedi 19 janvier 2013

18 h 20 4° module

Les bicyclettes magiques

d'Emmanuel PRIEELS. Anne EVERARTS et leurs enfants (www.sixenselle.blogspot.com) - 41 mn



Une famille qui s'appelle les « 6 en selle » réalise un rêve sur des bicyclettes qui se révèlent magiques 6 mois autour de la Méditerranée à la rencontre de terriens accueillants et à la découverte d'une belle planète bleue qui souffre

Bruno et la force

d'Éric BLANC et Bruno SANS - 28 mn



■ Bruno Sans se revendigue lui-même comme un « stakhanoviste de l'autonomie ». Paraplégique, il voyage en handbike depuis près de 30 ans. En 2010, il a voyagé de Montréal à Boston (Canada – États-Unis), un parcours où les difficultés et les rencontres ont été aussi nombreuses que chaleureuses.

21 h 05 5e module

Carnets de famille : l'aventure commence au coin de la rue!

de Simon et Laurence DELENNE et leurs enfants (www.siimon.com) – 18 mn



Les carnets de route en France et en Europe d'une petite famille de Haute-Savoie qui part toujours en vacances à vélo. Que ce soit en tricycle couché, en vélo droit, en vélo pliable, en remorque, en troisième roue ou en tandem. l'aventure commence toujours au coin de la rue.

Cuba, 2 000 km à vélo

de Dominique SEBASTIA et Evelyne WITTMER - 42 mn



Un périple de 2 000 km à travers le pays de Fidel Castro et de la Salsa. « Nous voulions réaliser un vieux rêve : voir si ces vieilles bagnoles circulaient toujours à La Havane et si on iouait touiours cette musique eni-IVIVA Fidel y Rail I vrante dans les rues de Cienfuegos. »

Tand'Afrika:

Paris-Le Cap au guidon d'un tandem

d'Olivier GODIN et Adeline REYNOUARD (www.tandafrika.com) – 52 mn

lusions, mais surtout l'intensité des rencontres, les merveilles du monde

sauvage et l'incomparable joie d'avoir donné vie à leur projet le plus fou.

PRIX D'ENTRÉE DES PROJECTONS

Tarif réduit

Forfait SAMEDI (pour la journée)

Tarif réduit

Forfait DIMANCHE (pour la journée)

Tarif réduit

Forfait WEEK-END (pour les 2 jours)

Tarif réduit

Capricorn

1 module.

Pendant un an et demi, ils ont parcouru

près de 20 000 km sur un tandem, à

travers l'Afrique. Des immensités du

Sahara aux chutes Victoria, en pas-

sant par les plaines du Serengeti, la

Casamance ou les pistes du Mali, ils

ont découvert un continent complexe

et envoûtant, heureux et dramatique,

résigné ou porteur d'espoir. Ils vous

feront partager leurs peurs, leurs désil-

5.50€

4,50€

20.00€

16,00€

12,00€

10.00€

30,00€

25.00€

entrée libre

DÉBATS-ATELIERS

coordonnés par Patrice Bohmert, Bernard Colson, Sylvie Dargnies, Serge Fichant, Jean-François Gire

Samedi 12 h 30:

« Partir à vélo, quelque soit le handicap»

Samedi 15 h 45:

« Comment préparer son voyage : le nouveau Manuel du Voyage à Vélo édité par CCI »

Dimanche 12 h 30:

« Comment voyager avec un Vélo à Assistance Electrique (VAE)?»

Dimanche 14 h 00:

« Se nourrir en voyage à vélo »

POINTS-RENCONTRES

coordonnés par Sylvie Dargnies, Jean-François Gire, Alain Grillet, Annick Potier, Gérard Zagar

Des moments d'échanges et d'informations sur des pays.

Samedi

- 13 h : **AFRIQUE** : Cameroun. Tanzanie, Afrique du sud...
- 15 h : **FRANCE**
- 17 h : **AMÉRIQUE DU SUD**

Dimanche

- 13 h : MAGHREB Tunisie, etc.
- Chili, Argentine...

■ 15 h : JAPON

• Des cyclo-voyageurs qui présentent leurs récits de voyage à vélo.

EXPOSANTS

- Des associations du monde du vélo.
- Des vélocistes et équipementiers spécialisés dans le vélo de voyage et le matériel de cyclo-camping.



10 h 00 ouverture

Ouverture des stands, de la billetterie et du bar-buffet

10 h 30 1^{er} module

Saïan 1988

un document découvert par Thierry MOURLANNE - 28 mn



Dans les années 80, en URSS, faute de pouvoir le respirer vraiment, certains goûtaient l'air de la liberté en pédalant. Ce film-témoignage a été réalisé en 1988 lors d'un voyage éprouvant. Sept jeunes gens épris de voyage ont rallié Abakan (capitale de la Khakasie) au lac Baïkal: 1 400 km en 26 jours dans des conditions extrêmes. Un des

brevets les plus durs de l'ex-URSS qui n'avait jamais été réussi auparavant et ne l'a pas été depuis. Sur les images insolites, nos héros apparaissent sur des pistes ou perdus au milieu de nulle part.

L'heureux'vélo 6 : de Dole à Vienne

de Bernard MIDAVAINE - 12 mn



« Après deux expériences d'une semaine à vélo, je décide d'élargir l'horizon et d'emmener ma femme et mon fils pour leur donner le goût du voyage à vélo. Notre choix se porte sur l'eurovélo 6 de Dole à Vienne, un parcours plat au coeur de l'Europe et de l'été... un été pluvieux mais vaille que vaille, nous irons à Vienne! »

Des pavés jusqu'au sable!

d'Irène GUNEPIN (www.nancydakaravelo.free.fr) - 30 mn



En octobre 2010, Irène Gunepin, jeune retraitée lorraine, part de Nancy pour rejoindre Dakar à vélo et participer au Forum Social Mondial. Elle est accompagnée de son amie Claude Raimond. et, à partir de Malaga, d'Alain Gilbert. Leur aventure a une visée solidaire avant tout : en route, lors de rencontres citoyennes, ils font connaître le scandale de l'accaparement des terres en Afrique par des pays riches ou par

de grands groupes financiers. Cette expérience montre comment le voyage à vélo peut participer à la construction collective d'un monde meilleur.

13 h 25 2^e module

Le grand rassemblement CCI de l'Ascension

de Bernard COLSON - 8 mn

Pour les 30 ans de Cyclo-Camping International, plus de 200 adhérents de tous âges se sont retrouvés à Eguzon dans l'Indre. Venus souvent à vélo, ils ont campé ensemble et fait des balades à la journée.

Trois roues sur le toit du monde

d'Anne DUSSERT (www.transhimalaya.blogspot.com) – 27 mn



Rallier Katmandou depuis Douchanbé à travers les hauts plateaux du Pamir. du Xinjiang et du Tibet, était le projet d'Anne Dussert et Pierre Pavet-Burin. Ils vous proposent les points forts de leur traversée, Anne ayant fait le choix du tricycle couché pour ce voyage. Rien ne les a arrêtés : ni le froid, ni le vent, ni les mauvaises pistes. Jusqu'à ce que la police chinoise s'en mêle...

Rien n'est sûr, tout est possible (extrait)

d'Arnaud et Estelle THOMAS et leurs enfants (www.6tzen.org) - 30 mn



Quelques mois au Québec et aux États-Unis... « Le film retrace une tranche de vie, une parenthèse d'exception où le temps a d'autres valeurs, l'espace d'autres dimensions. Nous voulions apprendre à nos enfants (Nathanaël, Gabriel, Noé et Eva) le sens de l'effort tout en respectant leurs limites. »

3^e module

De Calcutta à Katmandou à vélo par le nord-est de l'Inde

de Régis PFAFFENZELLER (www.regis-pfaffenzeller.com) – 15 mn



En décembre 2010, Régis est parti à vélo de Calcutta pour rejoindre Katmandou en 6 mois, par le Bengale occidental, par deux états du nord-est de l'Inde ouverts depuis peu au tourisme individuel: l'Assam et le Meghalaya, puis par le Sikkim. De retour un an après, il roule au Nagaland et au Manipur. Au Népal, la route/piste menant de Bardibas à Dhulikel est aussi une belle aventure.

Tarif réduit : adhérents CCI et adhérents FFCT, à jour de leur cotisation 2013 •

10-15 ans • chômeurs et étudiants • Gratuit pour les moins de 10 ans.

RÉSERVATION FORTEMENT CONSEILLÉE

possible par module (8 modules sur 2 jours) ou par forfait (samedi, dimanche ou week-end)

chèque à l'ordre de Cyclo-Camping International à envoyer avant le 10 janvier 2013 à Mireille ORIA, 52 bis bd Richard Lenoir, 75011-Paris,

Joignez votre adresse Internet ou votre numéro de téléphone pour pouvoir confirmer la réception du chèque.

Renseignements: 01 47 97 62 18

Le festival est organisé par

CYCLO-CAMPING INTERNATIONAL

25, rue Ramus - 75020 Paris

Tél.: 01 47 97 62 18 - Courriel: cci@club-internet.fr

www.cci.asso.fr